



« De la peur à l'amour »

Par Louisa MERCIER
Énergéticienne

Tél. : 06 62 76 60 63

quintessencedelame@gmail.com



Nous avons été incroyables face aux plus grandes lois de la vie
et nous avons permis que notre intelligence illimitée se réduise.
Nous nous sommes enfoncés dans la matière jusqu'à nous y perdre complètement
et nous sommes devenus esclaves de notre propre création. Nous nous sommes
noyés dans les dogmes, les lois puis est venue la trahison,
la jalousie, l'amertume, la culpabilité, la peur, etc....
et nous voilà pris au piège de la survie
ayant oublié l'invisible essence que nous sommes véritablement.

La peur est l'énergie qui contracte, referme, attire, court, cache, entasse et blesse.
L'amour est l'énergie qui s'étend, s'ouvre, envoie, reste, révèle, partage et guérit.

www.quintessencedelame06.com

25 mai 2018